

F

Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia

Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia  
Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia  
Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia

## Los alojamientos turísticos de Villanueva de los Infantes alcanzarán máxima ocupación durante la Semana Santa

Desde el pasado 18 de marzo, la Oficina de Turismo de Villanueva de los Infantes ha recibido 2750 visitas, concentrándose el período de mayor afluencia de visitantes del miércoles 23 al domingo 27 de marzo.

Se ha recibido un turismo eminentemente familiar procedente sobre todo de la Comunidad de Madrid, Comunidad Valenciana y Castilla-La Mancha, seguido de Andalucía y Murcia.

Los distintos tipos de alojamiento que existen en la localidad han registrado una ocupación media del 80%. Turistas que han escogido la ciudad para pernoctar y que han realizado excursiones a otros puntos de interés de la comarca combinando naturaleza con patrimonio cultural.

En cuanto al sector de la hostelería se han superado las expectativas previstas, confirmando que la gastronomía del Campo de Montiel sigue siendo uno de los atractivos turísticos.

La Semana Santa de Villanueva de los Infantes se caracteriza por la importancia de su imaginería religiosa, con unas procesiones que discurren por el casco histórico infanteño cuyo trazado ha permanecido casi inalterado desde el siglo XVII. "Contamos con unos desfiles procesionales que a ratos nos recuerdan el barroquismo andaluz y a ratos la más pura austeridad castellana y donde grupos de hombres y mujeres colaboran para engrandecer esta fiesta", asegura el Alcalde, Antonio Ruiz Lucas.



Procesión del día de Domingo de Ramos a su paso por la Fuente Vieja

Además, este año, como novedad, el Ayuntamiento ha adornado la balconada de toda la Plaza Mayor, lo que ha dado mayor realce a los desfiles procesionales.

## El Viceconsejero de Cultura visitó el Museo El Mercado por su V Aniversario

A mediados del mes pasado, el Viceconsejero de Cultura de Castilla-La Mancha, Jesús Carrascosa, acompañado por el alcalde, Antonio Ruiz; el coleccionista de arte Julián Castilla; el presidente de la Asociación de Artistas Plásticos Arteaga Alfaro, Luís Cerdá y el pintor Carlos Saura, visitaba nuestra ciudad para celebrar la conmemoración del V Aniversario de la puesta en marcha del Museo de Arte Contemporáneo 'El Mercado'.

Carrascosa, valoró como "una idea inteligente la creación de este espacio, por el maridaje que supone el patrimonio y la cultura, el hacer propuestas que atraigan al público, lo que lo convierte en un elemento dinamizador de la economía de la zona".

Recordar... que El Museo de Arte Contemporáneo El Mercado, de titularidad municipal, vio la luz en 2011 contando con el esfuerzo del Ayuntamiento y de la sociedad civil, representadas por la Asociación de Artistas Locales y por la figura del coleccionista Julián Castilla, propietario de la Colección Himalaya, cuyos fondos forman parte de la colección permanente del Museo.

Hay que estimar, que de estas instalaciones han colgado obras de artistas de renombre del arte contemporáneo español e internacional como Joan Miró, Andy Warhol, Antoni Tapies, Manolo Valdés, Juan Genovés, Equipo Crónica, Eduardo Arroyo, Antonio Saura, Rafael Canogar, Luís Gordillo, Juan Muñoz, Eduardo Úrculo, Eduardo Chillida, Juan Uslé, Ángel Mateo Charris, Miguel Barceló, Juan Navarro Baldeweg o Guillermo Pérez Villalta, entre otros.



Desarrollo de la visita al ELMERMAC

Y de soberbios fotógrafos como Robert Doisneau, Catalá Roca, Ramón Masats, Nicolas Müller, Gerardo Vielba, Carlos Saura, Cristina García Rodero, Ouka Leele, Chema Madoz, Alberto García Alix, Vicente López-Tofiño, Juan Manuel Castro Prieto, Juan Manuel Díaz Burgos, son sólo algunos ejemplos cuyas obras han sido expuestas en El Mercado.



**REPSOL**



**ESTACIÓN DE SERVICIO**

**“Santo Tomás”**

FRESNEDA LIMONCHE, S.L.



Carretera Ciudad Real-Murcia  
Km. 93  
Teléfono: 926 360 238  
Fax: 926 360 096  
**Villanueva de los Infantes**